

La République du Centre, 16 juillet 2013

CERCOTTES

La place de l'Église inaugurée

Samedi matin, avait lieu l'inauguration de la place de l'Église. La fanfare a ouvert la marche depuis la mairie, point de rendez-vous, jusqu'à la place.

Le maire, Martial Savouré-Lejeune, a présenté le nouveau site et expliqué les raisons qui ont incité la commune à déplacer auprès de l'église le monument aux morts : « Sa place est ici plus digne, plus respectueuse. »

Après un discours, ponctué par la sonnerie des cloches, le cortège s'est dirigé vers la salle des associations, pour un verre de l'amitié. ■



INAUGURÉE. Martial Savouré-Lejeune, maire, coupe le ruban.